

COMMUNIQUÉ  
1<sup>er</sup> Octobre 2018

**CONCERTATION « GRAND AGE ET AUTONOMIE » :  
L'AD-PA SATISFAITE**

L'AD-PA est satisfaite du lancement de la campagne pour l'autonomie du grand âge.

La consultation annoncée sera large, à la fois en direction du grand public des personnes âgées, de leur entourage et des nombreux intervenants à domicile ou en établissement, ce qui est très positif.

Le rappel du terme « autonomie » est essentiel pour ne plus utiliser le terme stigmatisant et âgiste de « dépendance ».

L'AD-PA participera pleinement à cette consultation.

Pour autant, au-delà des idées nouvelles qui pourraient apparaître et qui seront toujours utiles, l'AD-PA rappelle que la question fondamentale restera celle du montant des financements que l'État mettra en œuvre pour pallier les retards français, que ce soit dans l'aide à domicile ou en établissement.

Pour tout contact  
Pascal CHAMPVERT  
Romain GIZOLME  
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

-  @AssociationADPA
-  <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>
-  <http://ad-pa.blogspot.fr/>

**L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées**